

Protokoll der gemeinsamen Sitzung der Gemeinderäte St. Paulus/St. Martin und St. Johannes am 10. Dezember 2019

Anwesende: Frau Dr. Stephani Adams, Herr Peter Dommès, Frau Claudia Giesen, Frau Monika Klar, Frau Ruth Kuntz, Frau Sigrid Lerche, Frau Susanne Meyer, Pater Winfried Pauly, Frau Barbara Pott, Frau Christel Salk-Weimer, Herr Raimund Schlenker, Schwester Ulrike Schnürer, Frau Bettina Seidelbach, Frau Marion Stegmann, Herr Thomas Quinkert, Frau Isabelle Vérin-Mühlenbein

entschuldigt: Herr Andrzej Czaplinski, Herr Thorben Ehlhardt, Herr Dr. Ansgar Halfmann, Frau Anna-Lena Hoffmeister, Herr Franz-Peter Naendrup, Herr Heinrich Stüter

TOP 1: Bericht aus der Pfarrei/Region

Die gemeinsame Erstkommunion ist gestartet. Die Treffen finden immer sonntags vor dem Gottesdienst in St. Johannes statt. 27 Kinder sind dabei.

Pastor Giepmann scheidet zum Ende des Jahres aus dem aktiven Dienst aus und wird Pastor im bes. Dienst. Damit gehört er nicht mehr dem Team der Region an.

Der interreligiöse Dialog (jüdisch - islamisch - christlich) ist seit einigen Jahren ein regelmäßiges Angebot. Pater Winfried betont, wie wichtig es ist, dass die Khaleb-Moschee auch nach ihrem Umzug der Gebetsräume in Stadionnähe Bestandteil des Dialogs bleibt. Die Unterrichtsräume werden auch in den Räumen an der Querenburger Straße verbleiben.

Zum 1. Juli 2020 gibt es einen neuen Kirchenmusiker mit koordinierenden Aufgaben, der die Nachfolge von Herrn Leo übernimmt. Herr Leo wird in der Festmesse am 2. Weihnachtstag verabschiedet.

Auch im kommenden Jahr gibt es Fördermittel zur Aus- und Fortbildung für Ehrenamtliche in der Pfarrei. Nähere Infos dazu gibt es bei Herrn Jaklitsch. Beim Neujahrsempfang soll auf diese Möglichkeit der Förderung hingewiesen werden.

TOP 2: Thema Ökumene

Bei einem Gespräch mit der ev. Kirche Wiemelhausen kam die Idee nach einem gemeinsamen Grillen an Christi Himmelfahrt auf. Die ev. Kirche Querenburg feiert traditionell im Botanischen Garten einen Gottesdienst an dem Tag, der auch von Katholiken besucht wird. Deshalb ist eine Veranstaltung in der Region an dem Tag schwierig und soll nicht beworben werden.

Angedacht sind darüber hinaus ein ökumenisches Osterfeuer am Ostermontag sowie ein Erntedankfest mit gemeinsamem Gottesdienst.

In St. Paulus/St. Martin gibt es eine ökumenische Bibelwoche vom 15. – 29. März 2020. Sie beginnt mit einer Andacht, dann folgen vier Bibelabende und zum Abschluss gibt es einen Pilgerweg. Eine Werbung für die Veranstaltungen soll auch in Wiemelhausen erfolgen.

TOP 3: Stand Regionentaxi, Sanierungen St. Martin und St. Johannes

Die Taxifahrt von St. Martin nach St. Johannes findet weiterhin statt und wird mindestens von einer Person wahrgenommen.

Die Handwerker sind seit gestern in St. Martin aktiv, um die Decke zu sichern. Sie benötigen zehn Arbeitstage, so dass es wahrscheinlich ist, dass die Messen zu Weihnachten in der Kirche gefeiert werden können. Alternativ werden sie im Gemeindesaal stattfinden.

Der Hubsteiger in St. Johannes war zur Begutachtung des Daches aufgebaut. Vermutlich muss das Dach komplett saniert werden. Die Kosten für die Turmsanierung sind nach einer weiteren Begutachtung gestiegen. Jetzt soll abgewartet werden, wie der Zustand des Daches ist, um zu einer Entscheidung zu kommen.

Termine der gemeinsamen Sitzungen 2020:

Montag, 10. Februar um 20 Uhr in St. Martin (Vorstand am Montag, 3. Februar um 19.30 Uhr in St. Martin)

Mittwoch, 13. Mai um 20 Uhr in St. Paulus (Vorstand am Mittwoch, 6. Mai um 19.30 Uhr in St. Paulus)

Ende der gemeinsamen Sitzung um 21.45 Uhr.

Anschließend gibt es eine gemütliche Runde.

Claudia Giesen
- Schriftführerin -

Dr. Stephani Adams
- Vorsitzende -

Christel Salk-Weimer
- Vorsitzende -